

FARMACIA MISIONES

DE JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y moderación en los precios.

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES

ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía.—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE

Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

LA ORDENANZA MUNICIPAL

Aduana Municipal. Cinco centavos de impuestos al kilo de carne, por derecho de introducción, a pagarse por el consumidor.

Hemos visto la impresión desastrosa que deja la lectura del presupuesto de gastos, en su detalle y conjunto; consiguientemente ahora algunas prominencias de la Ordenanza, sobre todo las que se refieren a los gravámenes que soporta la gente trabajadora, a la cual no se ha tenido en cuenta para nada con respecto a la situación angustiosa porque atraviesa con motivo de la falta de trabajo y el encarecimiento de los artículos de subsistencia cotidiana y que una falta de consideración, muy censurable, por parte de la Corporación Municipal, hace aún más precaria.

Preveamos la contestación que el diario municipalizado ha de dar, como es bien conocida la tradición de sus directores y como es del dominio público la suma que le tiene asignada el presupuesto y que se va consumiendo en solicitudes de carácter personal sin beneficio alguno para el pueblo contribuyente, que siente los síntomas ya de una reacción que ha de ser mas visible: Veamos:

Art. 13.—Cada kilo de carne que se introduzca pagará un impuesto de 5 centavos. Por tanto, si un viajero viene de Candelaria, Apóstoles o la luna, sin haber consumido el asado que compró para el viaje, y si ese viajero llega de noche a la frontera del Zaimán tiene que dormir ahí con el único objeto de consumir sus provisiones, o esperar el nuevo día para oblar el impuesto cuyo calificativo mejor sería: gravamen al estómago criollo.

Si así no lo hace, será boleado allá por las cuchillas o asaltado en la oscuridad por los trogloditas que pernoctan; a la pesca en las escarpas del Divisa o los Kobolds del monteito de la quinta del señor Bony, que vigilan la raya internacional de la satrapía comunal.

Es conocida la persecución llevada a cabo contra la pobre gente que se costea a Villa Lanús a comprar el pedazo de carne que

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio.—Colón ent. S. Martín y Sarmiento Posadas—Misiones

por su precio bajo puede adquirir; pero la municipalidad, en vez de adoptar un temperamento más humano, extrema las medidas y alardea de ese impuesto que, sin embargo, constituye el más conculcable.

Ni en la repartición de aduana hay una rigidez tan autoritaria y tan sin precedente. En ningún municipio del país rige una cláusula semejante, y que encierre un peligro más grave y perjudicial. Pues, con el mismo criterio de este impuesto se podrían fijar otros a los artículos de primera necesidad que el consumo particular necesita. Este impuesto es atentatorio a los derechos personales: grava la provisión del viajero, los productos que los particulares consumen de sus predios rurales, etc., obligando a todos a ser tributarios del Mercado, y tener su dispensa en la calle.

En idénticas condiciones están los impuestos a las verduras, pescados, quesos, grasas, etc., que cada uno introduce como producto de sus tierras y trabajo, para ser consumidos en su propia casa. (Art. 22).

Estos inconsultos impuestos definen el municipio como una configuración territorial extraña, englobando avidamente la vida de sus habitantes, y difícilmente podrán resistir el análisis jurídico a que previamente debieron ser sometidos, y que se mantienen solo gracias a la impotencia de los que son gravados con ellos.

La subsistencia en la carta comunal, solo puede atribuirse a la copia inconveniente de artículos de otras ordenanzas; a la falta de clarividencia de los intérpretes encargados de aplicarlas; y a la obediencia ciega de los ejecutores de las mismas.

Réstale al pueblo la protesta contra tal impuesto y la resistencia que corresponde.

Exportación de carne

Viene asumiendo cada día mayores proporciones la exportación de carne de nuestro país para Europa. Los frigoríficos hacen trabajar a su personal día y noche y asimismo hay muchos que no pueden dar cumplimiento a los enormes pedidos que diariamente reciben. En los últimos días de

SEÑORES! Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

IPA no líquida porque vende más barato que las casas que liquidan.—Consulten sus precios y vean las finas mercaderías. Trajes sobre medida, corte IPA, pura lana inglesa... \$ 57

COLÓN esquina SARMIENTO
POSADAS — MISIONES

la semana pasada, y los primeros de la corriente, fueron embarcados en los vapores «Demacra» y «Araguaya», 1.731 cuartos de laneros, 1.731 traseros, 4.387 reses de carnero congeladas y 1.487 de reses de cordero congeladas, además de otras pueñas partidas que fueron embarcadas en diversos vapores. El precio del artículo se mantiene firme con tendencias de aumento.

Colonización en el país

Al ministerio de agricultura de la Nación, se ha presentado un grupo de propietarios de tierras que disponen de más de 200.000 hectáreas. Los propósitos expresados por ellos al citado ministerio, es de que se les acuerde un poco de apoyo pues han abocado el proyecto de una extensa colonización en las tierras de que son propietarios. La iniciativa es digna desde luego del apoyo oficial que reclaman, pues nunca más propicio que en los actuales momentos, para acometer una empresa de esa naturaleza, que además de implicar para el país una era brillante de colonización vendrá a servir de lección y sacará del marasmo a los numerosos latifundistas, a quienes el afán de especulación llevó a mantener sus tierras baldías, haciendo caso omiso de los reclamos del agricultor.

PERIODISMO

«La Actualidad»

Ha visitado nuestra redacción «La Actualidad», diario que dirige en Paraná el señor José A. Olguín. El colega citado que según reza en el encabezamiento, responde a una fracción independiente, trae dos páginas de abundante y variada lectura entre la cual hemos visto intercalados concienzudos artículos de redacción que denuncian la existencia de plumas avezadas al periodismo.

Agradecemos el envío y establemos el canje.

«Alberdi»

Candelario Olivera, el joven poeta revolucionario que ha acometido ya varias empresas periodísticas, acaba de fundar en Nogoyá (E. Ríos) un nuevo periódico semanal bajo el título con que encabezamos estas líneas. Olivera que ha consagrado siempre sus esfuerzos a defender a los humildes viene con «Alberdi» a proseguir la misma obra que él

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

...sintetiza en un párrafo de su artículo-programa que a continuación transcribimos: «Alberdi», el título que adoptamos, es una bandera; hemos de inspirarnos fielmente en las ideas del gran publicista argentino, con visión tan clara del porvenir y con tan noble desinterés, dedicara sus desvelos en pro de la libertad, y de la cultura de los pueblos de su patria.» Deseamos éxito en su nueva empresa al señor Olivera y dejamos establecido el canje.

La neutralidad española

Una opinión francesa

«Le Petit Journal» publica una carta de su corresponsal en Madrid, dedicada a estudiar la cuestión de la neutralidad española.

Después de algunas consideraciones bastante discretas, manifiesta que si los beligerantes no se preocupan, al parecer, de la intervención de España en el conflicto, mientras siguen en celosa solicitud las fluctuaciones de la opinión en otros países, como Italia, los Estados balcánicos, etc. esto no supone, como algunos creen, que se menosprecie o afecte menospreciar a España.

«Esto—dice el corresponsal—es una reprimenda perfecta tendenciosa. Si los Estados beligerantes consideran como definitiva la neutralidad española, es porque saben perfectamente que España no tiene ninguna razón seria, ninguna razón nacional» para intervenir. No hay irredentismo español. ¿Puede considerarse como irredentista la

...cuestión de Gibraltar? Evidentemente, no. El valor de Gibraltar es, ante todo, función de una organización naval de que actualmente carece España.

Los españoles saben muy bien que no se puede calificar su neutralidad de egoísmo ni de pusilanimidad. La caballeresca nación española ha prodigado su sangre sin reparar en esas cosas para que su conducta pueda ser sospechosa.

La neutralidad es para España una actitud de equilibrio que no implica impotencia ni decaimiento. Si España se mantiene intacta a través del cataclismo que sacude al mundo antiguo, es porque sabe que podrá desempeñar en la Europa debilitada y convaleciente un papel económico y moral de bastante importancia. Prepararse para este papel en el silencio y en el trabajo es para la nación española la obra del momento, y es seguro que las declamaciones germanófilas no la desviarán de este camino.

Por atender SE VENDEN

en buenas condiciones las existencias de un Almacén al por mayor y menor, con jardinerías y caballos para reparto a domicilio, muy acreditado y de gran porvenir.

SE ALOQUILA la propiedad en que está ubicado ó

SE VENDE la mitad al contado y la mitad a plazo convencional. — Para informes y tratar verse con don Vicente Macri, nuevo camino al Zaimán.

Las personas que estén interesadas en comprar mercadería, llegando a la misma casa tiene un descuento del 3% pasando de la cantidad de 25 pesos.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, desearía hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarle.

Para muestras ó visite la casa su visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Dependiendo de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica:

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —
— BRODERIE — ROPA BLANCA Y —
— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

TIBURCIO R. HUERTES



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

LA GUERRA EUROPEA

Ataques en el Argona—Progresos alemanes—Toma de una colina por los franceses—Situación rusa en los Cárpatos—Bombardeo de Trebizonda—Destrucción de varias baterías—Desmentido de los comunicados austriacos—Los rusos en Bukovina—Evacuación de Lodz por los alemanes.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Febrero 12.—El gobierno ha resuelto enviar una delegación especial a la República del Uruguay el 1.º de Marzo próximo fecha en que se efectuará la transmisión del mando presidencial. La misión según los informes que se tienen será confiada a un general.

Nueva York, Febrero 12.—Radiogramas recibidos de Berlín dicen que el Estado Mayor del ejército alemán publicó el siguiente boletín:

En el teatro occidental de la guerra efectuamos un ataque en la región de Argona, en el que ganamos terreno e hicimos prisioneros a 6 oficiales y 307 soldados, apoderándonos además de dos ametralladoras y 6 cañones pequeños. En el centro sur y los Vosgos tuvimos algunos pequeños éxitos locales.

Londres, Febrero 12.—Despachos de París anuncian que las tropas francesas se apoderaron de una colina cerca de Notre Dame de Lorette, de la que desalojaron a los alemanes después de un violento combate.

Copenhague, Febrero 12.—Informaciones de Berlín, recibidas en esta capital, aseguran que las tropas rusas acampadas en la frontera y los Cárpatos, sufren terriblemente a consecuencia del intenso frío reinante, y la escasez de alimentos.

Agregan las mismas informaciones que las ambulancias de la Cruz Roja están saliendo para el transporte de heridos.

Petrograd, Febrero 12.—El gobierno dió a la publicidad el siguiente comunicado:

Nuestros torpederos y destructores del Mar Negro, bombardearon Trebizonda, destruyendo tres baterías que el enemigo tenía emplazadas y ocasionando otros perjuicios de consideración. Después nuestros buques destruyeron dos puentes en la región de Platana. Durante esas operaciones la flota rusa hundió más de cincuenta barcos de vela enemigos que se hallaban en la bahía.

Londres, Febrero 12.—The Morning Post, acaba de recibir despachos de Bucarest informando en contra de las afirmaciones hechas en los comunicados austriacos, y agregando que los rusos continúan en posesión de la ciudad de Czernowitz capital de Bukovina, cuya zona se extiende hacia el sur en unas 18 millas aproximadamente.

Nueva York, Febrero 12.—La agencia Havas, ha recibido despachos de su corresponsal en Petrograd, anunciando que las tropas alemanas evacuaron la ciudad de Lodz, en la Polonia rusa, transportando apresuradamente a Kalhiz, el alto comisario del ejército y los depósitos de aprovisionamiento que habían sido establecidos allí.

Consignan los mismos despachos el rumor de que la evacuación de Lodz, es debida a la energética ofensiva rusa que siguiendo los planes del Estado Mayor, amenazaba con envolver a toda la guarnición alemana acantonada en Lodz.

Crónica Social

Viajeros

De San Ignacio el señor Vicente Gozabolo.

De Santa Ana el señor Juan S. Márquez y su hijo José.

De Candelaria el señor Desiderio Galzarra y señora.

De Apóstoles el señor Ernesto Chapaz.

Después de unos días de permanencia en la Asunción del Paraguay regresaron a ésta el consúl de ese país entre nosotros señor Elías Valdovinos y señora.

En lo de Gutiérrez

Anoche con motivo del recibido en la casa de los esposos Gutiérrez-Isasa, improvisóse un animado baile, el que se prolongó hasta pasada la media noche.

En el Club Social

Con motivo de las fiestas de carnaval, la Comisión Directiva del Club Social, ha resuelto dar bailes de disfraz en sus salones durante las noches del 14, 16 y 20 del corriente. Además de los bailes indicados los salones del Club estarán abiertos para el recibido de máscaras los días 13, 15 y 19.

Enlace López-Rebollo

Como se había anunciado efectúose anoche el enlace de la señorita Anita López, con el señor Pedro Rebollo. En la ceremonia religiosa fueron padrinos el señor Domingo López, padre de la novia, y la madre del novio señora Matilde Gomez de Rebollo, y en el civil actuaron de testigos los señores: Mayor Pedro Rebollo, José M. López, Lorenzo D. López y doctor Héctor Barreyro.

Fallecimiento

Después de una penosa enfermedad dejó de existir anteaer en San Ignacio la señora Ana María Cires de Quiroga.

A su esposo el talentoso escritor señor Horacio Quiroga significamos por medio de estas líneas nuestras más sinceras condolencias.

NOTICIAS VARIAS

Permiso de disfraz

Nos avisan de la Policía, para que así lo hagamos saber al público, que los que deseen obtener permiso de disfraz, pueden pasar desde mañana por la repartición mencionada, a retirar el boleto correspondiente.

Matricula Escolar

Comunico a los padres, tutores o encargados de niños de 6 a 14 años de edad que las boletas de matrícula para el próximo curso escolar se expedirán desde el 10 de Febrero, en el local que ocupa el Consejo en la Escuela N.º 4, esquina Rioja y Buenos Aires, todos los días hábiles de 7 a 10 a. m. y de 3 a 6 p. m.

Desde el 1.º de Marzo la expedición se hará de 2 a 6 p. m.

El Encargado Escolar. Posadas, Enero 30 de 1915.

ESCUELA NORMAL

Departamento de Aplicación
Exámenes complementarios y de ingreso

Se avisa a los alumnos de 3.º, 4.º, 5.º y 6.º grados, apilados hasta en tres asignaturas que los exámenes complementarios tendrán lugar en los días y orden siguientes: Apilados de 3.º grado el 17 de Febrero, de 4.º y 5.º grados el 18 y de 6.º grado el 19 a las 6.30 a. m.

La inscripción de aspirantes a ingreso se verificará el 17 de Febrero a las 3 p. m. y el examen de los mismos los días 18 y siguientes hasta el 20 inclusive, a la misma hora.

Los alumnos regulares se consideran inscriptos y deben presentarse el 1.º de Marzo a las 7 a. m. No se reservará asiento sin previo aviso.

El Regente. Posadas, Enero 30 de 1915.

EDICTOS JUDICIALES

Por disposición del señor Juez Letrado subrogante del Territorio Nacional de Misiones Doctor Don Santos Ferreira se hace saber, que en el escrito presentado por los señores Olaso y Cia. en esta plaza, solicitando la quiebra de los comerciantes Farran y Arrauz, de Apóstoles ha recaído el auto que a continuación se transcribe.

Posadas, Enero 22 de 1915.

AUTOS Y VISTOS:

Por presentado los comerciantes Señores Olaso y Compañía, por consultado el domicilio en mérito de la letra presentada que se acompaña, de acuerdo con el Art. 1430 del Código de Comercio se declara en estado de quiebra a los comerciantes Farran y Arrauz de Apóstoles, nombrándose contador al Dr. E. Domínguez Ortiz que fué sortado y cuya aceptación se sometió al actuario, debiendo proceder a la ocupación de los libros, bienes y papeles del fallido.—Fijase como fecha provisoria de la cesación de pagos el día 2.º de Enero del corriente año.—Librese oficio al Correo para la repatriación y entrega de la correspondencia postal y telegráfica al Contador.—Intímese a todos los que tengan bienes y documentos del fallido los pongan a disposición del Contador nombrado bajo las penas y responsabilidades que correspondan.—Prohíbese hacer pagos ó entregas de efectos al fallido so pena los que hicieren de no quedar exonerados de sus obligaciones.—Suspéndese toda ejecución que hubiere iniciado con estado de acuerdo con la Ley de Quiebras.—Señálase la audiencia del día 22 de Febrero, del corriente año a las 10 a. m. para que tenga lugar la junta de verificación de créditos, publicándose edictos por 30 días en los diarios LA TARDE y El Pueblo de ésta.—Después de los libros y efectos, Lunes y Jueves de la semana ó el siguiente hábil si alguno fuese feriado a los fines del Art. 31 del Cód. de Proc.—Interviene el infrascripto por ausencia del titular.—Ley 4102.—Interruga el fiscal subrogante.—SANTOS FERREIRA.—Auto ni Félix E. Martínez.

FÉLIX E. MARTÍNEZ.

Banco de la Nación Argentina

Desde el lunes primero de Febrero próximo, funcionará este Banco en su nuevo local, calle Félix Azara esquina Bolívar. Posadas, Enero 30 de 1915.

El Gerente.

Escuela Normal

Se hace saber a los interesados que todo asunto de esta Escuela se tramitará por Secretaría, la que estará abierta los días Martes y Viernes, de 7 a 10 a. m.

AVISO

ESCUELA N.º 6

Inscripción de alumnos de la escuela diurna y Curso Nocturno: Desde el lunes próximo, de 7 a 11 a. m. y de 4 a 6 p. m. se inscribirán los alumnos que deban concurrir a este establecimiento. Las clases funcionarán el primer Lunes de Marzo.

Febrero 11—1915. J. L. PERALTA.

"ATLANTA"

Casa única de venta de Gramófonos y Discos Especiales.

Se trasladó a la calle Félix Azara y Catorce.—POSADAS. León L. Christin.

"La Moderna"

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES

MATÍAS Y NIETO

Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de pedidos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero.—La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.ª, 2.ª y 3.ª clase, tanto en blanco como en negro.—Taller y Depósito de toda clase de cajones, desde lo más sencillo a lo más moderno.

Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq. 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

MATÍAS Y NIETO.

Posadas, 10 de Febrero de 1915. TELÉFONO N. 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?
LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

'La Europea'

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía



GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la veridicid y para mayor conocimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregado a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilidades de cualquier rotura.

NOTA.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.

CHAPOV Y GIRSON
COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Queréis vestir á la moda?

LA CASA **TERZI** Satisface vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta

Seleccionado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior.—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERRY'S, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLÓN—ENTRE BOLÍBAR Y SAN MARTÍN

ESCRIBANA

El Escribano que suscribo ha abierto su oficina, para la autorización de contratos públicos, en la calle Cor oba esq. Azara, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p. m.

FÉLIX E. MARTÍNEZ

Novillos paraguayos para invernada

Novillos paraguayos para invernada vendido puertos en costa argentina. Diríjase a MARIO COMERO.

Santísima Trinidad Paraguay



CENIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lotes de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.— Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.— Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pielés de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumás de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5.

DOMINGO BARTHE.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería— También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente à la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santo Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES.

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fé del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el Anuario Nacional cobrando con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulten a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.

Director PEDRO J. MARQUEZ.

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todos los géneros, libros científicos y textuales.

Se envían los libros por todos los correos.—

Libros para escritorios y colegios à precios sin competencia.—música en

..... métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días à las 7. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, à las 5.30 p. m.

«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas à las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente à las 7.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben à bordo el día de salida, sino en nuestros depósitos, todos los días de 7 à 5 p. m.

"ARROCERA MISIONES"

(VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente en su preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene todos los aparatos con riesgo por bomba especial y adelantaram a la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán beneficiosas al colono. —Por datos dirigirse al Molino.—Villa Lanús.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p. m. internacional para Buenos Aires	Domingo llega a las 6.25 p. m. nacional para Concordia
Jueves à las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Martes à las 10.55 p. m. Caseros, combinación Concordia
Sábados a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Jueves à las 10.55 p. m. Caseros, combinación Concordia

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DIAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que ven acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guardilde, à 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES